
平成２１年度北方領土サミット開催事業参加中学生の感想（別海町参加中学生分） 

 

別海町立上西春別中学校１年 加我 光絵さん 

私は、この北方領土サミットに参加して色々分かった事があります。ロシアの人々の暮らしや食べ

物、遊びとかが分かりました。しかし、その反面分からなかった事があります。それはどうしてロシ

アはこんな事をしたのか分かりません。土地が欲しくてこんな事をしたんだと思います。しかしロシ

アはロシアの土地があるはずです。北方領土が欲しいなら、一緒に暮らせばいいじゃないかと私は

思います。今でもそこが分かりません。なのでこれからも勉強したいです。あと色々分かったのでよ

かったです！ 

別海町立上西春別中学校１年 岡野 智奈美さん 

私はこの事業に参加して北方領土についてわからなかったことがわかったり知っていることがもっ

とくわしくわかったりしてとてもいい勉強になりました。その他にも他校の人たちとの交流もできてよ

かったです！！ 

別海町立西春別中学校２年 斉藤 俊介さん 

今回、この北方領土サミットに参加したことで、より小学校で習った北方領土問題への知識や興味

をより、持つことができました。これからもこの問題について知識を深めていきたいと思います。 

別海町立上春別中学校２年 細谷 将馬さん  

今回の北方領土サミットでは討議などではっきりとした意見を言うことができてよかったです。宿泊

研修では、ポスターを作るだけではなく、色々な人と知りあえたのでよかったです。またこのような

事に参加する機会があればぜひ参加してみようと思います。 

 

 

 

 

 

 

 


